



IL Y A 20 ANS

NAVAL GROUP DEVENAIT UNE ENTREPRISE PRIVÉE DE LA MÉTALLURGIE :::::



Le 1er juin 2003, DCN quittait le statut d'administration étatique pour devenir une entreprise privée. L'entreprise est alors rattachée aux industries et métiers de la métallurgie et se voit appliquer les conventions collectives de la métallurgie.

A ce jour, la CFE-CGC est la seule organisation syndicale de Naval Group à avoir rejoint la Métallurgie

DCN

2003

DCNS

NAVAL GROUP

2023



Défense CGC

2006

CFE CGC
DCNS
MÉTALLURGIE

CFE CGC
IC & TAM
NAVAL GROUP

Afin de pouvoir négocier et discuter dans les mêmes instances, en 2006 la **CFE-CGC** a logiquement rejoint la fédération Métallurgie.

A ce jour la **CFE-CGC** de Naval Group reste le seul syndicat représentatif de l'entreprise à avoir rejoint la branche de la métallurgie.

Cela nous permet de vous défendre en négociant les accords directement au niveau fédéral (salaires, prévoyance santé, formation, convention collective...)



<https://www.cfecgc-naval.fr/>

J'adhère

